

Guignolée 2020

En raison de la COVID-19, la Société St-Vincent-de-Paul de la Conférence St-Alexandre de Limbour doit réinventer sa guignolée. Depuis plus de 50 ans, ici dans notre quartier, grâce à votre générosité, nous venons en aide aux personnes dans le besoin. C'est la guignolée qui nous permet d'amasser les fonds nécessaires pour offrir aux familles une table bien garnie à Noël et l'aide nécessaire tout au long de l'année.

Cette année, à cause de la pandémie qui exige que nous gardions une distanciation physique et la mise en quarantaine de toutes denrées non périssables, il n'y aura pas de programmes de petits anges ni de cueillette de denrées.

Pour respecter les consignes de la Santé publique, nous ne frapperons pas à votre porte, mais nous vous laisserons une enveloppe dans laquelle vous trouverez toute l'information nécessaire pour faire un don (chèque ou don en ligne) qui nous aidera à apporter nourriture et réconfort en votre nom.

Nous avons besoin de vous plus que jamais. Pouvons-nous compter sur vous?

Merci de votre appui,

Joanne Laporte,

Présidente de la Conférence St-Alexandre de Limbour

Si vous voulez faire un don en ligne, allez sur le site :

<https://www.jedonneenligne.org/diocesegatineau/SSVP>

Vous entrez votre courriel, puis vous cliquez sur individuel, vous complétez le formulaire (mais vous n'êtes pas obligé de créer un compte LofiZOne), puis vous choisissez St-Alexandre dans la liste déroulante. Un reçu vous sera émis directement par courriel.

Merci,

Joanne